
Ratsbericht öffentlich 07.07.2020 

Fertigstellung Dorfplatz Hahn-Lehmden 

Meine Damen und Herren, 

inzwischen sind die Arbeiten am Dorfplatz in Hahn-
Lehmden so gut wie abgeschlossen. 

Zuletzt erfolgte der Aufbau des ca. 7 x 7 Meter großen 
Pavillons. 

Letzte Elektroinstallationen am Pavillon (Beleuchtung und 
Strom) stehen noch aus. 

Kosten rund 1 Mio. Euro; Förderung von 63 Prozent 

Feierliche Einweihung im Frühjahr 2021 angedacht 
(bedingt durch Corona) 

Letzte Arbeiten am Pavillon (Elektroinstallationen, Einbau 
Seitenwände) stehen noch aus, auch die Erschließung 
des benachbarten Baugebiets ist abgeschlossen 
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Baugebiet „Nördlich Feldstraße“ 

Im Baugebiet „Nördlich Feldstraße“ wurden 

• die Arbeiten entlang der Butjadinger Straße (K 143)
abgeschlossen

• ein Gemeinsamer Geh- und Radweg auf östlicher
Seite bis etwa zur Zufahrt zum Baugebiet hergestellt

• eine Querungshilfe im Bereich der Butjadinger
Straße geschaffen

• der Fahrbahnverlauf in südlicher Richtung leicht
verschwenkt.

Die kompletten Erschließungsarbeiten können 
voraussichtlich im Laufe des Monats August 
abgeschlossen werden. 

Umsetzen der Mobilbauklassen an der KGS 



in den Sommerferien sollen die auf dem Grundstück der 
KGS Feldbreite vorhandenen Klassencontainer 
demontiert und auf dem Grundstück der KGS 
Wilhelmstraße wieder aufgebaut werden. 

Die Arbeiten sollen bis zum Ende der Sommerferien 
abgeschlossen sein, die Fundamente wurden bereits 
gesetzt. 

Die hierfür veranschlagten Baukosten in Höhe von 
110.000 Euro werden eingehalten. 

Sanierung der Mädchen WC-Anlage KGS Wilhelmstr. 

Nachdem im letzten Jahr die Jungen WC-Anlagen im 
Keller des Schulgebäudes saniert wurden, sollen in 
diesem Jahr die Mädchen WC-Anlagen in diesem 
Gebäudeteil saniert und bis zum Ende der Sommerferien 
fertig gestellt werden. 

Die Räume werden von Grund auf saniert und erhalten 
neben einer neuen Ausstattung auch eine neue 
Lüftungstechnik.  

Die Kosten belaufen sich auch ca. 105.000 Euro. 
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Sanierung der Heizzentrale Turnhalle Wilhelmstraße 

 
Die etwa 28 Jahre alte Heizzentrale in der Turnhalle 
Wilhelmstraße ist abgesehen vom hohen Alter wegen der 
Reparaturanfälligkeit in den letzten Jahren in einem 
sanierungsbedürftigen Zustand. 

Nach vorheriger Planung und Ausschreibung der 
Bauleistungen wurde in der Verwaltungsauschuss- 
Sitzung am 22. Juni der Auftrag zur Erneuerung der 
Heizzentrale an eine ortsansässige Firma vergeben. 

Der Austausch soll in den Sommerferien erfolgen und 
kostet knapp 41.000 Euro. 

 




